
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：カール・ヴィルヘルム・ステンハマー ／ ガバナー：野中 弘之 

第1954回　　例　　会　　（1月12日）

2005～06 国際ロータリーのテーマ
「超我の奉仕」

会長：内山俊夫 ／ 幹事：山本憲作

委員長：境野登章／副委員長：廣川和夫
委　員：島田修、鈴木貴大、田中敏男
　　　　石渡健司、小菅克祥、廣世雅昭

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

　皆様こんにちは、三クラブ合同賀詞交換会には多
くの会員の皆様にご出席いただき有難うございまし
た。都合で出席できなかった会員の皆様には、改め
まして本年もよろしくお願い申し上げます。
　さて、お正月気分もうそろそろ抜けるのでしょう
か。あるいは業界関係の新年会等で、お酒の機会が
多いのでしょうか。県内でも鳥インフルエンザ感染
等の報告もされております。体力が弱った時が危険
信号との事ですので、充分お気をつけていただきた
いと存じます。
　私は年末年始、映画とスキーで過ごしました。映
画は「男たちの大和」を親子３人で鑑賞してまいり
ました。久しぶりに涙をイッパイ流してしまいまし
た。戦後６０年、戦艦大和の撃沈を仲代達也の主役
で１４歳の少年戦士の思い出、仲間は死に生き残っ
た者の想いと死に逝くものの想いを画いた映画でし
た。私の小学校５年生の長男も感動した、どこがと
聞いたら「大和が沈んでいくところ、まけたところ」
と感動の場面は違っておりました。
　戦争の無い平和な世界を祈念し、二度と戦争の無
い平和な世界、平和な国であるようにますます一人
一人の意識を持って行きたいと思いました。
　行田ロータリークラブ、私の年度もいよいよ後半
戦であります。「みらいに向け・親睦から友愛へ」
との運営方針で会員と会員家族との親睦が、本当の
友愛へと向かうことを願い親睦活動を致してまいり
ました。

　12月のクラブフォーラムに於きましては、「出席
向上に向けて」を主なるテーマで協議いただき貴重
なご意見も頂きました。まだまだ、不十分な点を痛
感いたしましたが、どうぞ出席いただいております
会員の皆様の手助け、声がけも頂き一人でも多くの
出席をいただけるようご協力をお願い申し上げます。
　また、今後はＩＭ、２月１４日／地区大会、４月
１５・１６日等の大きな行事もあります。
　クラブに於きましては、２月１１日、スクールバ
ンドＦ／２月１８日、ものつくり大学特別公開講座
／６月１０日～１１日、白河・行田児童交流会／６
月２９日、行田市内小学校５年児童への文化と心の
講演と奉仕事業がございます。
　事業を多くすることはある面、皆様のご負担も増
えるかと存じますが、共に事業を行うことが奉仕活
動であり、会員同士の結びつきも深まると確信いた
します。「それでこそロータリー」のテーマのご参
加。ご協力をお願いします。
　そして、次年度へのバトンタッチをスムーズにお
こなって参りたいと存じます。
　本日は、地区より栗山昇ロータリー情報委員長に
お越しいただきました。誠に有難うございます。
　行田クラブの会長と致しまして、出席率が５０％
以下という状況のなか、「出席義務」は当然ロータ
リーの約束事となっておりますが、なかなか思うよ
うに進められません。そのところも良い方法があれ
ば、お話いただけると幸いです。
　以上会長報告といたします。

会長挨拶 内山俊夫 会長
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委員会報告

福島会員

　皆様こんにちわ。国際奉仕委員会の方から、ご報
告させて頂きます。
　今週の土曜日の14日から28日まで、日豪のオース
トラリアチームがこちらの方に来られます。そして
行田の方でお１人受け入れると言う事で、大野さん
にお願いさせて頂きました。
　今度の例会にはその方を是非こちらにお連れした
いと思っております。
　また、２週間の滞在でございますけれど、色々と
皆様方にはお世話になるとも思いますけれども、ど
うぞ宜しくお願い致します。

卓　話

栗山昇 ロータリー情報委員長

小山委員長より、卓話者紹介
　皆様こんにちわ。ご紹介致します。
　栗山さんは、ちょうど今から１０年前に地区幹事
をやられておりまして、その後、地区のあらゆる委
員長をこなしまして、あとやってないのはガバナー
だけと、こんな感じの方でございます。
　なぜ栗山さんを３度も行田ロータリークラブに呼
ぶのかなぁと、私は栗山さんを尊敬をしております
けれど、これを見てみるとですね、月信の１番最後
を見てみると出席状況と言うのがあるのですね。こ

れを見て頂くと、なるほど栗山さんに是非来て頂い
て出席率を向上させてもらいたいと言う、内山会長
の気持ちが伝わってくるようです。

謝辞 内山会長
　ロータリーの原点と言うところでお話を頂きまし
て、どうもありがとうございました。
　改めまして、出席して頂けるところが原点のひと
つでございますので、お声がけしながら出席して、
また出席して頂ける方の会員増強をしていきたいと
思います。
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☆内山会長…会員の皆様、ロータリーを理解し出

　席の向上にご協力お願いいたします。

　栗山様、本日はありがとうございます。

☆山本(憲)幹事…栗山様、ありがとうございます。

☆小池(英)会員…栗山様、歓迎！

☆小山会員…栗山さん、たびたびの卓話ありがと

　うございます。

☆黒渕会員…栗山ロータリ－情報委員長様、本日

　は卓話ありがとうございます。

☆永島会員…明日13日、午後５時15分より、もの

　つくり大学で水、城、まちつくり研究会テーマ

　"古代の水路" についてお話しがありますので、

　ご参加ください。

☆諸貫会員…行田RCの会員の皆様、新年明けまし

　ておめでとうございます。今年もよろしくお願

　い致します。

☆大谷会員…明けましておめでとうございます。

　本年もよろしくご指導下さい。

☆田山会員…明けましておめでとうございます。

　本年もよろしくご指導下さい。

☆島崎会員…明けましておめでとうございます。

　本年もよろしくご指導下さい。

☆森島会員…2/18午後１時より「みらい」でNHK

　のど自慢で有名な宮川泰夫氏の講演があります。

　出席よろしくお願いします。

☆小川会員…心を引き締め、佳き年となるよう、

　ガンバロー。

☆小林会員…明けましておめでとうございます。

　本年もよろしくお願いいたします。

　栗山様いつも卓話ありがとうございます。

☆坂本会員…明けましておめでとうございます。

　本年もよろしくお願いいたします。

　栗山様いつも卓話ありがとうございます。

☆持田会員…明けましておめでとうございます。

　本年もよろしくお願いいたします。

　栗山様いつも卓話ありがとうございます。

☆清水(治)会員…明けましておめでとうございま

　す。本年もよろしくお願いいたします。

　栗山様いつも卓話ありがとうございます。

☆大野会員…明けましておめでとうございます。

　本年もよろしくお願いいたします。

　栗山様いつも卓話ありがとうございます。

☆古沢(勇)会員…明けましておめでとうございま

　す。本年もよろしくお願いいたします。

　栗山様いつも卓話ありがとうございます。

☆中島会員…明けましておめでとうございます。

　本年もよろしくお願いいたします。

　栗山様いつも卓話ありがとうございます。

☆福島会員…栗山様　卓話ありがとうございます。

☆小椋会員…本年もよろしくお願いいたします。
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